



Carrefour d'Intercultures de Laval

1536, boul. Curé-Labelle, local 226, Laval (Québec) H7V 2W2
Téléphone : 450 686-0554 Télécopieur : 450 686-2809

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

LE CARREFOUR D'INTERCULTURES DE LAVAL A CÉLÉBRÉ L'HALLOWEEN.

Laval, le 31 octobre 2014 – Le Carrefour d'Intercultures de Laval (CIL) a célébré la fête de l'Halloween aujourd'hui dans ses locaux, ainsi qu'au Centre communautaire St-Joseph de la Ville de Laval, qui accueille de nombreux cours de francisation.

Les locaux furent joliment décorés pour l'occasion et une centaine de clients du CIL, dont une vingtaine d'enfants, se sont rassemblés pour fêter au son de musique typique et en dégustant gâteaux et bonbons offerts par le CIL.

Quelques participants étaient déguisés et tous ont été ravis de participer à la fête.

À propos du Carrefour d'Intercultures de Laval

Fondé en 1990, le Carrefour d'Intercultures de Laval (CIL) est un organisme à but non lucratif dont la mission consiste à accueillir, à aider à l'établissement, à orienter et à accompagner les nouveaux arrivants, dont les réfugiés pris en charge par l'État, ainsi que les membres des minorités visibles et des communautés culturelles, dans leur processus d'intégration à la société québécoise. Il veille également à sensibiliser la société d'accueil à la diversité culturelle.

Le CIL favorise la diversité, le dialogue interculturel et le rapprochement dans le respect des différences, tout en promouvant les valeurs communes québécoises.





(Photos : Carrefour d'Intercultures de Laval)

SOURCE :
Pol Limperis
Responsable de la formation
Carrefour d'Intercultures de Laval
450 686-0554